

En 2022, CH++ s'est imposée comme un acteur politique important pour le changement vers une Suisse plus résiliente et plus efficace. En même temps, l'association a cru et a consolidé ses structures. L'année 2023 est l'occasion pour nous d'atteindre notre plein potentiel.

REUSSITES 2022

Office fédéral de la cybersécurité. En 2021, nous nous sommes engagé•e•s pour la reconnaissance institutionnelle de la cybersécurité - le conseil fédéral a communiqué sa décision de créer un nouveau département pour la cybersécurité en décembre 2022. Il s'agit d'une étape majeure vers une meilleure protection des infrastructures suisses contre les cyberattaques, et CH++ a été un acteur important de ce changement.

Rating des parlementaires. Nous avons mis en place le rating des parlementaires et des candidat·e·s aux élections fédérales et nous serons en mesure de présenter les résultats en été 2023. Dans les années à venir, nous continuerons à développer l'outil, dans le but de l'établir comme une aide importante à la décision électorale.

Département fédéral des technologies. En 2022, nous avons lancé deux débats nationaux sur la gouvernance fédérale - d'une part, en faisant campagne pour 9 (au lieu de 7) conseiller·e·s fédéraux·ales (initiative parlementaire Masshardt) et la création d'un département fédéral des technologies; d'autre part, en plaidant pour un processus de sélection des conseiller·e·s fédéraux·ales basé sur les compétences plutôt que sur leur origine cantonale.

Plan d'action pour l'air intérieur propre. Nous avons poursuivi notre engagement en faveur d'une meilleure gestion des pandémies en Suisse, notamment en plaidant pour une meilleure reconnaissance des aérosols comme mode dominant de transmission du COVID-19 et d'autres maladies respiratoires. Avec le SCOEH, nous avons revendiqué un plan d'action national pour l'assainissement de l'air intérieur - similaire à ce qui a été fait pour l'eau potable il y a cent ans.

LMETA: une victoire pour 2023. Nous avons travaillé à rendre la future loi fédérale sur l'utilisation des moyens électroniques pour l'exécution des tâches des autorités (LMETA) plus efficace, plus ouverte et plus rapide. En décembre 2022, le projet de loi est toujours à l'ordre du jour du Parlement, cette victoire sera donc pour 2023.

Lobbying (extra-)parlementaire: LMETA, MODIG (infrastructure de données sur la mobilité), e-ID, obligation de signaler les cyberattaques, prises de décision automatisées dans l'administration: tout comme en en 2021, nous avons activement suivi et influencé différents processus législatifs et publié <u>plusieurs réponses</u> à des consultations d'une importance capitale pour la transformation numérique responsable de la Suisse.

«Aller plus loin»

En novembre 2021, l'organisation CH++, qui milite depuis plus d'un an pour une meilleure numérisation de la Suisse, lançait un appel pour la création d'un Secrétariat d'Etat à la cybersécurité. Comment réagit-elle à l'annonce de ce mercredi? «C'est une énorme victoire, une excellente nouvelle pour la lutte contre la cybercriminalité et un succès important pour CH++», affirme Olga Baranova, sa secrétaire générale. Mais la création d'un office est-elle suffisante? «Oui, peu importe la forme, poursuit la responsable. Un secrétariat d'Etat aurait eu des compétences au niveau international, mais si cet office est doté de ses privilèges, cela ira très bien.»

Le Temps, 18.05.2022

Abo Digitalisierungs-Offensive

Marcel Salathé will eine Cyber-Bundesrätin

Der Epidemiologe und seine Technologie-Lobby CH++ wollen die vom politischen Absturz bedrohte Regierungsreform für 9 statt 7 Bundesräte retten.

Tagesanzeiger, 25.05.2022

Gastheitrag zur Bundesratswahl

Schluss mit der «Chume nöd drus»-Mentalität

Das Anforderungsprofil für künftige Mitglieder der Landesregierung muss dringend geändert werden: Entscheidend ist die fachliche und menschliche Kompetenz in den wichtigsten Herausforderungen der Schweiz.

Tagesanzeiger, 17.10.2022

Coronavirus: Marcel Salathé & Co. wollen neue Aerosol-Lösungen

Im Herbst könnte die Corona-Pandemie wieder einen Aufschwung erleben. Eine Wissenschaftlergruppe fordert beim Bund nun rasche Lösungen für saubere Raumluft.

Nau.ch, 22.05.2022

<u>Lire l'ensemble d'articles sur et avec CH++</u> Composition actuelle du comité et du comité consultatif